

2学期がスタートしました

8月に入るとともに梅雨が明け、過去の最高気温を更新する地域が多数出るなど今年も猛暑となりました。例年ですと夏祭りや花火大会等子どものみならず大人も楽しみな夏休みですが、今年はほとんどの行事が中止となる異例の夏となりました。子どもたちも8月7日までは午前中授業、その後2週間の休みがあり24日が始業式となりました。本当に短い夏休みでした。そんな中でもできる範囲で自由研究や絵画や作文等の課題に積極的に挑戦した児童生徒も少なくありません。また、感染対策をしながら、プールやキャンプ、日帰り旅行など家族や友達と楽しんだ人もいたようです。

2学期は早く始まったということで、例年より長くなります。現在のところ新人戦は無観客で実施予定です。学校行事については検討しているところですが、周囲の状況をみながら十分な対策を取ったうえで「出来るところからできる範囲で徐々に」始めていきたいと思っています。コロナ禍において安全な学校生活を送れるようにご理解ご協力をお願いいたします。



新給食センターオープニングセレモニー

8月21日に新給食センターのオープニングセレモニーがありました。本学園の吹奏楽部が演奏し、セレモニーに花を添えました。猛暑の中、部員の皆さんご苦労様でした。応援に来ていただいた保護者の皆様ありがとうございました。



8月26日試食の給食メニューです

土浦市新人大会

9月23～26日の4日間、市内各会場にて実施される予定です。今大会を含め県南・県新人大会は原則、保護者の観戦はできない（無観客）こととなっています。ご理解のほどよろしくお祈いします。

- 野球：9/23～9/24 新治運動公園
- バスケットボール：9/25～9/26 霞ヶ浦文化体育館
- バレーボール：9/25～9/26 土浦第五中学校
- ソフトテニス：9/25～9/26 霞ヶ浦総合公園
- サッカー：9/25～9/26 J:COM フィールド
- 卓球：9/23～9/24 霞ヶ浦文化体育館
- 柔道：9/26 土浦市武道館
- 剣道：9/25～9/26 新治トレーニングセンター
- バドミントン：9/25～9/26 土浦第六中学校

ICT活用

土浦市ではコロナ禍の前からICTを活用した授業が盛んにおこなわれています。普通教室にはスクリーンとプロジェクターが常設されており、いつでも使いたいときにすぐ使えます。図形を拡大して映し出したり、タイミングよく動画を流したりと児童生徒の理解がより深まるよう先生たちも工夫しています。



<9月の予定>

9月 1日	通常日課 給食開始	9月23日～26日	市新人大会
9月 3日	9年生実力テスト	9月30日	避難訓練
9月 7日	委員会	※9月12日に予定していましたPTAクリーン作戦は中止になりました。	
9月17日	クラブ活動		
9月18日	市新人戦壮行会		



